



En Juárez luchamos juntos para prevenir el cáncer de mama

El Gobierno Municipal de Juárez continúa en pie de lucha contra el cáncer de mama y refrenda el compromiso con todas las mujeres juarenses.

Dentro del marco por el Día Mundial de la Lucha contra el Cáncer de Mama, en Juárez se llevaron a cabo diferentes pláticas, conferencias presenciales y virtuales impartidas por ginecólogas, dirigidas principalmente a la mujer, para que de esta manera estén informadas acerca de esta enfermedad.

Personal de la Secretaría de Salud Municipal se dio cita tanto en la Clínica Rosa como en el auditorio municipal, donde con material audiovisual explicaron diferentes casos para crear conciencia e invitarlas a que se atiendan de inmediato debido a que si se detecta a tiempo el cáncer es curable.

Actualmente el Municipio de Juárez cuenta con la Clínica Rosa donde pueden ser atendidas para una valoración con personal especializado, cuenta con su propio mastógrafo, atención psicológica, nutrióloga y consulta para detectar osteoporosis.

Para que todas las mujeres de Juárez reciban una atención de primer nivel favor de marcar a los siguientes números: **818 233 1055 y 818 233 2800**, en un horario de las 8:00 a las 15:00 horas de lunes a viernes.

Por su parte el Alcalde Everardo Benavides Villarreal acudió para brindar un mensaje de apoyo a todas las mujeres juarenses e invitándolas a que aprovechen este tipo de estudios que son totalmente gratuitos y para que destinen solo unos minutos que pueden salvar su vida.

